
開催場所

内 容

～

[業務説明]
１ 犯罪の発生と検挙状況

刑法犯の発生件数及び検挙件数ともに前年同時期に比べて減少。指定重点犯罪の認知
件数は減少し、検挙件数は増加。振り込め詐欺等の発生件数と被害額を示し、検挙を
持って報いる旨を説明した。

２ 刑法犯以外の特別法犯の検挙状況
薬物関連事犯、出入国管理及び難民認定法違反事件の検挙状況を説明した。

３ 交通事故の発生状況
人身事故の発生件数及び死者数及び重傷者数を示し、高齢者関与事故及び自転車関与

事故の割合が高い状況を説明した。
４ １１０番受理の状況

当署管内の１１０番受理件数は前年同時期に比べ増加し、全体的に交通関係及び防犯
関係の占める割合が高い旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）秋の全国交通安全運動の推進について
（２）暴力団根絶対策の推進について
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）取組内容については理解できた。今後は、自転車マナーの向上のため子供だけでな

く大人を対象とした講習会の開催をお願いしたい。
（２）暴力団根絶に向けた些細な情報でも気軽に通報できる対応策をお願いしたい。

[その他の意見要望等]
なし

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 1 年 度 　 第 2 回

令 和 0 1 年 0 9 月 1 8 日 午 後 0 1 時 3 0 分 午 後 0 4 時 4 5 分

その他

浅草警察署 講堂 9
1

次回、平成３１年度第３回の会議は令和２年３月１３日（金）午後３時０分から当署講堂
において開催することとした。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。

浅草警察署協議会　議事概要



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、会長、副会長を互選した。警務課長、交通課長、警備課長、地域課長、生
活安全課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]
１ 犯罪の発生と検挙状況

刑法犯の発生件数は前年同期に比べて減少、検挙は増加。指定重点犯罪の発生は増加
するも検挙件数も増加。振り込め詐欺等の発生件数と被害額を示し、検挙を持って報い
る旨を説明した。

２ 刑法犯以外の特別法犯の検挙状況
薬物関係事犯、出入国管理及び難民認定法違反事件の検挙状況を説明した。

３ 交通事故の発生状況
人身事故の発生件数、死者数及び重傷者数を示し、高齢者関与事故及び自転車関与事

故の割合が高い状況を説明した。
４ １１０番受理の状況

当署管内の１１０番受理件数は前年同時期に比べ増加しており、交通関係及び防犯関
係の占める割合が高い旨を説明した。

５ 取締り活動ガイドラインの見直しについて
管内の交通事情の変化等を踏まえ、現行の取締り活動ガイドラインを見直し、新たに

策定する旨について説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）地域警察官に対する持凶器事案への的確な対応及び管内を徘徊する不審者の早期発

見等に向けた諸対策の推進要領
（２）侵入盗及び夏休み期間中における子供や女性等に対する各種犯罪の抑止に向けた諸

対策の推進
以上を説明し、更なる取組のあり方について意見を求めた。

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）取組内容については理解できた。今後は交番施設等にAI機能が付いた防犯カメラ

の導入、装備資器材の強力化をお願いしたい。
（２）メールけいしちょう等、タイムリーな情報発信をお願いしたい。

[その他の意見要望等]
なし

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 1 年 度 　 第 1 回

令 和 0 1 年 0 6 月 1 2 日 午 後 0 1 時 3 0 分 午 後 0 4 時 3 0 分

その他

浅草警察署 講堂 9
6

次回（令和元年第２回）の会議は令和元年９月１８日（水）午後１時３０分から当署講堂
において開催することとした。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。

浅草警察署協議会　議事概要



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長、生活安全課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]
１ 犯罪の発生と検挙

刑法犯の発生件数は前年同時期に比べて減少し、検挙件数は増加している。また、指
定重点犯罪の認知及び検挙件数は増加し、振り込め詐欺等の発生状況については、件数
は減少するも被害額は増加しているため、検挙を以って報いる旨を説明した。

２ 刑法犯以外の特別法犯の検挙状況
薬物関連事犯、銃刀法違反事件の検挙状況を説明した。

３ 交通事故の発生状況
人身事故の発生、死者数、重傷者数は前年同時期に比べ減少したものの、物件事故は

増加し、高齢者関与事故、自転車関与事故の割合が高い状況を説明した。
４ １１０番の受理状況

当署管内の１１０番受理件数は、前年同時期に比べ増加しており、交通関係、防犯関
係の占める割合が高い旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）署長から協議会への説明内容

「東京２０２０オリンピック・パラリンピック競技大会」開催時におけるテロ等不
法行為の未然防圧及び特殊詐欺アジトの発見・摘発に向けた効果的な実態把握活動の
推進

（２）「三社祭」を始めとする各種祭礼行事における地域住民等の安全・安心の確保に向
けた的確な雑踏警備活動の実施
について説明した上で、今後の取組方法について意見を求めた。

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）取組内容について理解できた。民泊は宿泊施設であることから保健所が主管である

が、何らかの条例等の違反に抵触する場合は積極的な取締りをお願いしたい。
（２）自転車の交通違反の取締り、指導・警告をお願いしたい。

[その他の意見要望等]
１ 委員から「浅草署独自のDJポリスの養成をお願いしたい。」との要望があった。
２ 委員から「浅草警察署の祭礼警備の対応は素晴らしい。また、小学校周辺での警察官
の立番警戒が頼もしい。警察官が目立つと住民にも緊張感が保たれます。」との発言が
あった。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 0 年 度 　 第 4 回

平 成 3 1 年 0 3 月 1 4 日 午 後 0 4 時 0 0 分 午 後 0 5 時 3 0 分

その他

浅草警察署 講堂 8
3

次回（平成３１年度第１回）会議は、「６月開催予定」とした。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。

浅草警察署協議会　議事概要



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]
１ 犯罪の発生と検挙状況

刑法犯の発生件数は前年同期に比べて減少、検挙件数は増加、指定重点犯罪の認知は
増加するも、検挙件数も増加、振り込め詐欺等の発生状況は前年同時期に比べて件数、
被害額も増加しているが検挙を以って報いている旨を説明した。

２ 刑法犯以外の特別法犯の検挙状況
薬物関係の検挙件数が前年同時期に比べ増加した旨を説明した。

３ 交通事故の発生状況
人身事故件数、死者数、重傷者数、軽傷者数も前年同時期に比べ減少したものの、高

齢者事故、自転車関与事故の割合が高い状況を説明した。
４ １１０番受理の状況

当署管内の１１０番受理件数は前年同時期に比べ増加しており、交通関係、防犯関係
の占める割合が高い旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）特殊詐欺抑止対策
（２）交通事故防止対策

について説明した上で、今後の取組方法について意見等を求めた。
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）取組内容については理解できた。特に、少人数（２～３人）を対象にした防犯講話

をお願いしたい。
（２）外国人に対する自転車違反の取締り、指導・警告をお願いしたい。

[その他の意見要望等]
酉の市の際、渋滞の中ベビーカーの通行が目立った。今後、初詣でにぎわう中での注意喚
起をお願いしたい。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 0 年 度 　 第 3 回

平 成 3 0 年 1 2 月 1 2 日 午 後 0 1 時 3 0 分 午 後 0 4 時 0 0 分

その他

当署６階 道場 8
2

次回（平成３０年度第４回）の会議は平成３１年３月１４日（木）午後４時０分から当署
講堂において開催することとした。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。

浅草警察署協議会　議事概要



開催場所

内 容

～

[業務説明]
１ 犯罪の発生と検挙状況

当署管内の刑法犯の認知（発生）件数は前年同期に比べて減少、指定重点犯罪の認知
状況は前年同期に比べて減少、振り込め詐欺等の発生状況は前年同期に比べて件数は減
少したものの、被害額は増加した旨を説明した。

２ 特別法犯の検挙状況
薬物事犯の検挙件数が前年同期に比べて増加した旨を説明した。

３ 交通事故の発生状況
死亡事故、重傷事故ともに前年同期に比べて減少したものの、高齢者関与事故、自転

車関与事故の割合が高い状況を説明した。
４ 生活安全相談の状況

生活安全相談数は前年同期に比べて大幅に増加している旨を説明した。
５ １１０番受理の状況

当署管内の１１０番受理件数は前年同期に比べて増加しており、交通関係、防犯関係
の占める割合が高い旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）秋の全国交通安全運動
（２）全国地域安全運動の推進
（３）暴力団根絶対策の推進
などについて説明した上で、今後の取組のあり方等について意見等を求めた。

２ 警察署協議会からの意見要望等
署長から説明があったとおりに取り組んでいただきたい。また（１）については

○ 特に地域に密着した交通安全運動期間中の自転車スマホに対する注意喚起や横断歩
行者のマナー、観光バス、タクシー等に対する指導警告をお願いしたい。

○ 通学路や見通しの悪い交差点における押しボタン式信号機の設置をお願いしたい。

[その他の意見要望等]
委員から「外出すると、パトカー、ミニパト、白バイや自転車で警らする姿をよく見かけ
ます。心強いです。」との発言があった。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 0 年 度 　 第 2 回

平 成 3 0 年 0 9 月 1 9 日 午 後 0 1 時 3 0 分 午 後 0 3 時 1 0 分

その他

当署６階 講堂 8
1

次回（平成３０年度第３回）の会議は平成３０年１２月１２日（水）午後１時３０分から
当署講堂において開催することとした。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。

浅草警察署協議会　議事概要



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]
前回会議において出された要望について回答した。
１ 「雷門交番前のスクランブル交差点の通行方法について、自転車は軽車両であるとい
う認識を持たせるための交通指導をしていただきたい。」旨の要望について、自転車の
マナーアップキャンペーンや自転車一斉取締りを実施し、指導警告を強化している旨を
説明した。

２ 「自転車二人乗り、自転車スマホ、傘差し運転等、自転車の取締りについて厳しく取
り組んでほしい。」旨の要望について、当署は自転車が関与する事故の発生率が高いこ

とから、幹線道路や交差点等で注意を呼び掛け、大人子供を問わず、指導取締りを
実施している旨を説明した。

３ 「特定の交差点において、歩行者の信号無視が散見されるため、看過することなく指
導警告をしていただきたい。」旨の要望について、白バイやミニパトで取締りや注意警
告をする旨を説明した。

４ 「マンション敷地内に駐輪できない自転車を路上に放置している状況があることから
マンション建設時の計画見直しに繋がるよう、台東区建築課に申し入れをお願いした
い。」旨の要望について、放置自転車問題として台東区交通対策課と連携して対応して
いく旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）取締り活動ガイドラインの見直しについて
駐車の苦情等の１１０番通報を勘案し、安全で円滑な交通環境の実現を図っていく旨

を説明した。
（２）治安情勢について

ア 犯罪の発生・検挙状況・交通事故の状況
侵入盗被害、特殊詐欺事犯の件数・被害金額等、事故の発生状況について説明し
た。

イ 春の全国交通安全運動について
期間中の事故状況について説明した。

ウ 三社祭と花見を含めた雑踏警備対策について
祭の成功と各種警備の完遂について説明した。

（３）今後の取組内容について
ア 秋の全国交通安全運動と全国地域安全運動の推進
イ 酉の市等における暴力団根絶対策の推進
について、今後の更なる取組のあり方について意見を求めた。

２ 警察署協議会からの意見要望等
ウについて
「祭の警備に従事する警察官の数が例年より多かったように感じる。そのおかげで、

祭の進行も円滑に進行できた。」旨の意見があった。
その他の件については、「署長から説明があったとおり取り組んでいただきたい。」

旨の要望があった。

[その他の意見要望等]
浅草が東京オリンピックのマラソンコースの一部に指定された。引続き警備の万全につ

いての要望があった。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 0 年 度 　 第 1 回

平 成 3 0 年 0 6 月 0 6 日 午 後 0 5 時 0 0 分 午 後 0 7 時 0 0 分

その他

当署 ６階講堂 9
3

次回（平成３０年度第２回）の会議は平成３０年９月１９日（水）午後１時３０分から開
催することとした。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。

浅草警察署協議会　議事概要



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、警務課長（事務局）、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]
１ 前回の協議会からの意見要望の取組結果について
２ 業務説明について
３ 年末・年始特別警戒の実施について
４ 交通事故防止と犯罪抑止対策について

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）春の全国交通安全運動の推進
（２）三社祭と花見を含めた雑踏警備対策の推進
について説明した上で、更なる推進のため、意見等を求めた。

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）春の全国交通安全運動の推進について

自転車の違反取締りを継続していただきたい。
（２）三社祭と花見を含めた雑踏警備対策の推進について

ニュース等報道で扱われるような事案が発生しないよう、警備に従事していただき
たい。

[その他の意見要望等]
（１）スクランブル交差点の自転車の通行方法について指導をお願いしたい。
（２）マンション設置の駐輪場に駐輪できない自転車が路上に放置されているので台東区

に駐輪排除の申入れをお願いしたい。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 2 9 年 度 　 第 4 回

平 成 3 0 年 0 3 月 0 7 日 午 後 0 1 時 3 0 分 午 後 0 3 時 1 5 分

その他

当署 ６階講堂 9
4

次回（平成３０年度第１回）の会議は平成３０年６月６日（水）午後５時０分から開催す
ることとした。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。

浅草警察署協議会　議事概要



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]
１ 協議会からの意見要望の取組結果について
２ 業務説明について
３ 秋の全国交通安全運動と全国地域安全運動の推進について
４ 暴力団根絶対策の推進について

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）年末・年始特別警戒の実施

年末年始における特別警戒、とりわけ、初詣警備等の万全を推進する。
（２）交通事故防止と犯罪抑止対策

当署管内において関与率の高い自転車事故防止を中心とした交通違反の取締りと特
殊詐欺防止に向けた取り組みを推進する。

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）年末・年始特別警戒の実施について

署長から説明があったとおりに実施していただきたい。
（２）交通事項防止と犯罪抑止対策について

雨天時の自転車による傘差し運転が目立つ。自転車の違反取締りを継続していただ
きたい。

[その他の意見要望等]
１ 車両の駐車により自転車専用レーンを塞ぐ状況がある。確認し指導してほしい。
２ 大型ストアがオープンする予定がある。交通規制を含めた先行交通対策をお願いした
い。

３ 外国人観光客らによるカート走行について、業者に対して走行コース、走行時間帯等
を指導してほしい。

４ 主要道路（千束通りと言問通りの交差点）の信号サイクルが以前と変わっているので
戻せるよう検討してほしい。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 2 9 年 度 　 第 3 回

平 成 2 9 年 1 2 月 0 6 日 午 後 0 1 時 3 0 分 午 後 0 3 時 4 5 分

その他

当署６階 講堂 9
2

次回（平成２９年度第４回）の会議は平成３０年３月７日（水）午後１時３０分から開
催することとした。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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